



Le jeudi 21 janvier 2021

Chers parents,

Suite aux annonces ministérielles de jeudi dernier et à la mise à jour du protocole sanitaire reçue ce lundi, je vous remercie de bien vouloir prendre connaissance des nouvelles mesures prises au sein du collège.

L'instauration du couvre-feu à 18h ne nous imposant pas une modification de nos horaires, vous avez reçu un justificatif de déplacement nominatif vous permettant de venir au collège pour récupérer votre enfant ou rencontrer des membres de l'équipe éducative.

Depuis le protocole sanitaire du mois de novembre 2020, nos cours d'EPS en intérieur ont été maintenus dans les seuls cas où les groupes étaient suffisamment petits pour assurer la distanciation exigée. A ce jour, plus aucune activité en intérieur ne sera dispensée. L'accès aux vestiaires est toujours interdit.

Afin de parfaire les mesures sanitaires liées au service de restauration, nous avons réaménagé le self pour garantir un mètre entre les tables. Les élèves continueront à manger uniquement avec des élèves de leur classe. Nous allons organiser le service de l'eau, des plateaux et des couverts, en renforçant la désinfection préalable systématique des mains, avec la mise à disposition de gel hydroalcoolique supplémentaire aux endroits adéquats. Depuis la rentrée, nous avons déjà prohibé toutes les offres alimentaires en « vrac » pour les élèves, y compris le pain.

Toujours dans le souci de limiter le brassage des élèves au self, les activités périscolaires en intérieur (pastorale, théâtre, chorale, etc...) restent suspendues jusqu'à nouvel ordre. L'accès au CDI reste autorisé mais contrôlé. Des activités sportives resteront proposées sur les pauses méridiennes, en extérieur, par niveau et avec le masque.

Vous pouvez compter sur ma disponibilité et mon soutien pour continuer à avancer avec vous en cette période si difficile pour tous.

Respectueusement,

Nathalie VAN TROYS
Directrice du Collège St-Bruno